
 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Bürgermeister-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner, 
eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 17. Februar 2022 von Gemeinderätin Mag. Astrid 
Schleicher 

 
 
Sehr geehrte Frau 
Bürgermeister-Stellvertreterin 
Mag. Judith Schwentner 
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 15. Februar 2022 
 
 

Betreff: Geplanter Fahrrad-Highway in der St. Peter-Hauptstraße 
                 Fragestunde 
 

 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin! 
 
Die Forderung nach Fahrrad-Autobahnen besteht seit Jahren. Der Ausbau des Radnetzes ist 
grundsätzlich auch zu begrüßen, aber nicht auf Kosten anderer Verkehrsteilnehmer oder 
Wirtschaftstreibender. In der St. Peter-Hauptstraße ist ebenfalls ein Fahrrad-Highway geplant. Dieses 
Damoklesschwert schwebt seit längerem über den Köpfen der Wirtschaftstreibenden vor Ort. Sie 
befürchten, dass die wichtigen Parkplätze für ihre Kunden und Lieferanten dadurch verloren gehen 
werden. Vor allem vor der Apotheke wäre der Verlust der Parkplätze verantwortungslos, da natürlich 
auch für beeinträchtigte Menschen die Erreichbarkeit der Apotheken gewährleistet bleiben muss!  
 
 
 
Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin, namens des 
Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 
 
Wie gewährleisten Sie als zuständige Verkehrsstadträtin, dass die Erreichbarkeit der Unternehmen in 
der St. Peter-Hauptstraße für deren Kunden und Lieferanten auch in Zukunft mit allen 
Fortbewegungsmittel uneingeschränkt und direkt möglich ist? 


